

Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Juillet 2023



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



Les bons mots

Liane Grant

J'aime les mots ! J'ai toujours aimé les concours d'orthographe, les mots croisés, l'écriture créative, et apprendre des mots nouveaux dans ma deuxième langue (le français). Pourtant, ce n'est qu'à l'âge de quarante et un ans que Dieu m'a incitée à aller à l'université pour étudier la traduction et pour en faire mon ministère. Maintenant, j'ai la chance de m'amuser avec les mots chaque jour !

Les mots sont importants. Pour nos examens de traduction, le mauvais choix des mots faisait perdre des points. Nous avons appris les nuances des mots : par exemple, émacié, mince, et svelte signifient plus ou moins la même chose. Mais chacun a un impact différent sur le lecteur, que ce soit négatif, neutre ou positif. Quand je traduis, souvent je considère et rejette quelques mots avant de trouver celui qui correspond le mieux au contexte.

« Reçois favorablement les paroles de ma bouche et les sentiments de mon cœur, Ô Éternel, mon rocher et mon rédempteur ! » (Psaume 19 : 15)

Les mots sont importants lorsque nous choisissons un nom pour nos enfants. Je n'ai jamais rencontré quelqu'un qui a appelé sa douce petite fille Jézabel, ni Judas leur mignon nouveau-né. Nous ne voulons pas que les enfants pour qui nous prions se servent de ces personnages infâmes comme exemples à suivre !

Aujourd'hui, j'ai cherché des plantes qui n'ont pas besoin d'être exposées directement au soleil pour mon bureau. J'en ai trouvé deux qui paraissaient convenables, et je voulais connaître leurs noms. Eh bien, l'une s'appelait Plante de prière, et l'autre Lierre du diable. Dans un coin de mon bureau, il y a une chaise que je réserve pour les dévotions matinales. Quelle plante, d'après vous, voudrais-je avoir près de moi ? Les mots sont importants.

« Les paroles agréables sont un rayon de miel, douces pour l'âme et salutaires pour le corps. » Proverbes 16 : 24

Et cela m'a fait penser à quel point une Plante de prière peut être importante. À mesure qu'elle pousse, elle nous rappelle que nous devons constamment grandir spirituellement. Si elle commence à faner, nous savons qu'il faut l'arroser, et cela nous rappelle que la prière est importante pour nos âmes assoiffées.

Mais, il nous faut être conscientes d'utiliser les bons mots dans nos demandes de prière, surtout en priant pour nos enfants. Les mots que nous prononçons soit nous décourageront soit renforceront notre foi. Au lieu de nous plaindre auprès de Dieu de

tous les changements que nous souhaitons que nos enfants fassent, nous pouvons utiliser des mots positifs. Nous pouvons les bénir, réclamer les promesses de Dieu pour eux, et remercier le Seigneur de la façon dont il opère dans leurs vies. Il est impératif que nous utilisions les bons mots.

« Ô Dieu ! écoute ma prière, prête l'oreille aux paroles de ma bouche ! » Psaume 54 : 4

Si nous ressentons de la tristesse lorsque nous prions pour nos enfants, nous devons peut-être utiliser d'autres mots. Même durant l'intercession, il peut y avoir un puits profond de joie et de foi qui nous soutient. Les mots sont importants, utilisons donc les bons mots quand nous prions pour nos précieux enfants !

Nota bene : Liane R. Grant est traductrice agréée en anglais et français et détient un doctorat en traduction. Elle a écrit plusieurs livres, y compris le journal dévotionnel *Affermis mes pas* et *The 3-Hour Translation Team*. Elle et son mari Scott sont missionnaires dans la ville de Québec au Canada. Liane est la fondatrice et la présidente de *Nonprofit Translation Solutions*, un ministère approuvé par l'ÉPUI. www.LianeRGrant.com



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :
http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Les mots sont importants

Sheri Hemus

Nous savons toutes que le vieux dicton « Les bâtons et les pierres peuvent briser mes os, mais les mots ne me feront jamais mal » n'a rien de vrai. C'est absolument l'un des plus gros mensonges que nous avons entendus. Les

mots dits aux enfants façonnent leur caractère et leurs relations bien au-delà de leurs tendres années. La recherche suggère que les étiquettes peuvent altérer le comportement des enfants. Elles peuvent changer la façon dont un enfant est perçu et ce qu'un enfant pense de lui-même.

Lorsque nous nous sommes mariés, mon mari et moi, nous n'étions pas dans l'église et ne savions presque rien de Dieu et de la Parole de Dieu. Pourtant, nous avons décidé tous les deux que nous ne voulions pas que mon mari soit un père de nos futurs enfants comme nos pères étaient envers nous. Par-dessus tout, les paroles que nos pères nous disaient nous ont blessés et nous ont impactés plus que nous le savions !

Venir au royaume de Dieu nous a forcés à faire face à l'impact de ces mots sur nous. Nous voyions et gérons le monde à travers la douleur des mots dirigés sur nous, enfants, par nos pères et nous portions ces bagages avec nous pendant des années.

Les mots que nous disons sont très importants et la Parole de Dieu souligne ce fait. Une partie de Matthieu 12 : 34 déclare : « ... Car c'est de l'abondance du cœur que la bouche parle. » Si les paroles sortant de notre bouche sont toxiques, blessantes, désobligeantes ou incendiaires, il nous faut examiner ce qui est dans notre cœur. Si ces paroles sont dites à nos enfants, nous impactons alors leur cœur et leur vie de manière inimaginable.

« Les paroles agréables sont un rayon de miel,
douce pour l'âme et salutaires pour le corps. »

Proverbes 16 : 24

« La langue douce est un arbre de vie, mais la langue perverse brise l'âme. »

Proverbes 15 : 4

« La mort et la vie sont au pouvoir de la langue ;

Quiconque l'aime en mangera les fruits. »

Proverbes 18 : 21

Mon mari et moi avons fait des erreurs en élevant nos enfants, mais nous sommes si reconnaissants d'avoir la Parole de Dieu et un plan pour essayer d'élever nos enfants dans la piété dans un monde qui devient incontrôlable. Évidemment, j'aurais aimé savoir à l'époque, quand mes enfants étaient jeunes, ce que je sais maintenant.

Comment parlons-nous à nos enfants ? Les paroles peuvent inspirer et elles peuvent

détruire. Choisissez vos mots sagement ! Rappelez-vous qu'une fois que les paroles sont dites, il est impossible de les reprendre ; elles peuvent seulement être pardonnées, mais pas oubliées. Les mots sont importants !

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu accomplit de grandes choses !

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**



Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale

Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.



Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

